

N°36 - juillet 2025

BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPAL



**SAISON
CULTURELLE**
2025 - 2026

10EME SAISON
PROGRAMME EXCEPTIONNEL

MESSAGE DU MAIRE



Enfin les travaux sont lancés !

Certains sont même finis, comme la sacristie, les portes de l'église, l'accueil de la mairie. D'autres en cours, la salle du conseil, la 2^{ème} tranche de l'école maternelle, la place du 8 mai et ses abords, avec plus de places de parking, recentrées vers les commerces.

Commerces qui retrouvent du dynamisme. Après la fermeture de quelques-uns, c'est l'ouverture d'un atelier de couture, d'un fleuriste (tant demandé et attendu), d'un nouveau garagiste et à l'heure où j'écris ces lignes, je croise les doigts, nous sommes sur une boulangerie.

Comme vous pouvez le voir, en passant au centre bourg, la vision de ce dernier est complètement changée. Depuis la démolition de la «maison BILLOT» (la maison face à l'église), que se soit l'espace entre la mairie et la salle polyvalente, l'extension nord du parking côté Proxi, mais également la réfection totale des sols (du parvis de l'église au parking nord en passant par la place face à la mairie). D'ailleurs, en parlant de la place, face à la mairie, pendant la réfection de cette dernière, le marché du vendredi est déplacé rue de la Bardonnerie, donc fermée dès le jeudi soir, probablement pour septembre.

Le remplacement d'arbres sur la commune a débuté.

Les travaux de l'ex base d'Intermarché, devraient débuter dans les prochains mois. Il nous manque quelques renseignements pour une réunion publique sur le sujet.

Le lotissement des Grosses Terres devrait débuter au 2^{ème} semestre tout comme la sécurisation de la rue des Tilleuls et l'agrandissement de l'aire de jeux.

Bref, Levet entre dans une nouvelle dynamique, ne ratons pas le train.

DEUX NOUVEAUX AGENTS

Daphnée



Agent polyvalent administratif
Arrivée le 22 avril

Pierre



Agent polyvalent au service technique
Arrivé le 13 janvier (remplacement)

ENTREPRISES LEVETOISES

MARQU' AUTO

Alexis Marco, originaire de Farge-en-Septaine, a ouvert son établissement en octobre dernier sous l'enseigne **MARQU'AUTO**.

Après plusieurs années d'expérience dans deux garages de Bourges et Saint Eloy de Gy, il décide de s'investir dans sa propre entreprise à Levet.

Alexis vous accueille pour réaliser vos travaux d'entretien et de réparation au 23 avenue Nationale juste à coté de la station de Lavage. Il est aussi spécialisé dans l'achat et revente de véhicules d'occasions.

Il vous accueille du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 18h30 ainsi que le samedi de 8h à 12h. L'équipe municipale lui souhaite la meilleure des réussites !



 07 53 42 20 70 / 09 87 13 79 09

LINA'S FLEURS

Enfin, la commune de Levet a retrouvé son fleuriste !

Berruyer d'adoption, Grégory Defossé Parisien de naissance a grandi en Egypte. Il a travaillé dans le bâtiment quelques temps après des études en maçonnerie. Puis après quelques années dans le commerce de l'habillement sur Paris, il décide d'accompagner son père dans l'ouverture d'un commerce sur Nevers puis Bourges.

Son activité actuelle commence à son domicile dans le dunois où il livre différents commerces qu'il utilisera comme vitrine. Deux en feront partie à Levet : Le Rallye et Proxi-marché. Après quelques semaines d'hésitation, il se lance le vendredi 16 mai 2025 dans les locaux de l'ancienne boucherie grâce à la complicité de son propriétaire Mr Bigot. L'équipe municipale lui souhaite la meilleure des réussites.

 06 11 64 79 62



FER FIL FRIPES

Levetoise depuis 2016, Carine Demont décide d'ouvrir son commerce à Levet le mardi 6 mai dernier. Son domaine d'activité est essentiellement centré sur l'entretien du linge (lavage, repassage et réparation). Après avoir suivi une formation et des cours de couture, elle est en mesure de réparer tout type d'accroc, vous faire un ourlet ou tout autre intervention de couture. Dans sa boutique au 48 avenue Nationale, elle vend également des vêtements et accessoires de seconde main. Ouverte du mardi au vendredi dès 7h30 jusqu'à 18h45 avec une pause de 12h30 à 15h ainsi que le samedi de 7h30 à 14h.

L'équipe municipale lui souhaite la meilleure des réussites !

 02 48 20 62 19 / demontcarine@gmail.com



NUMÉROS UTILES

SAMU

15

GENDARMERIE

02 48 66 66 15 OU 17

POMPIERS

18

URGENCE EAU

09 69 32 35 29

ENEDIS

09 70 83 19 70

SMIRTOM

02 48 60 66 89

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

02 48 60 42 74

MAISON DE SANTE

02 48 25 10 30

MAIRIE

TELEPHONE

02 48 25 30 25

ADRESSES EMAIL

Affaires courantes : mairiedelevet@gmail.com

Restauration scolaire : cantine.mairiedelevet@gmail.com

ADRESSE

Place du 8 mai 1945
18340 LEVET

OUVERTURE

Lundi et mercredi
8h - 12h / 13h30 - 17h30
Mardi et Jeudi
8h - 12h
Vendredi
8h - 12h / 13h30 - 16h30
Samedi
9h à 12h (permanence élus)

RÉSEAUX SOCIAUX

Facebook: [@communedelevet](https://www.facebook.com/communedelevet)
PanneauPocket : 18340 levet

SITE WEB

www.levet.org



LA PLACE DU 8 MAI 1945

Dans le précédent bulletin, la renaturation de la place du 8 mai 1945 était conditionné au financement de celui-ci, comme tous les projets que l'équipe municipale a pu mener jusqu'à présent. A ce jour, le taux subventionné pour l'ensemble de l'opération est à plus de 60%. Un dossier va très prochainement être déposé auprès de la Région Centre-Val-de-Loire pour obtenir des Fonds Européens via le FEDER. Le taux global pourrait atteindre près de 75%. Au vu, de la part financé par l'Etat et le Conseil Départemental, il était opportun de réaliser ce projet.



Dès janvier 2025, la démolition de la maison dite "Billot" a été le premier acte de l'opération de renaturation. Puis en parallèle, la consultation des entreprises a été lancée pour deux lots. L'analyse des offres réalisées par la maîtrise d'œuvre (l'entreprise INFRALIM) propose pour le lot 1, lot Espaces Verts : PALIN ESPACES VERTS puis le lot 2 VRD : COLAS. Le conseil municipal suivra cette proposition lors du conseil du 6 février 2025 et attribue le marché pour un montant total de près de 593 000€ HT.

Fin Mars, à la demande de la municipalité et au vu d'un risque effondrement sur les logements de Val de Berry du N°2 de la rue de la bordonnerie, des bâtiments en ruine sont démolis dans le prolongement de l'épicerie. Cette nouvelle démolition aura permis d'ouvrir l'espace disponible et d'augmenter la capacité de stationnement au plus près des commerces de l'avenue nationale.

Dès le lundi 14 avril, l'entreprise COLAS commence son intervention sur la place (coté épicerie) en intégrant et réhabilitant une partie des réseaux. Elle finira son intervention pour cette phase pour basculer coté mairie immédiatement. Cet avancement engendra la délocalisation du marché à deux pas dans la rue de la bordonnerie afin de ne pas perturber les habitudes des plus assidus du marché du vendredi matin.



Le planning actuel des travaux confirme une livraison finale pour l'automne prochain, ce qui laisse de bons espoirs pour réaliser dans les meilleures conditions la plantation d'une quinzaine d'arbres puis les commémorations du 11 novembre 2025 devant le nouvel emplacement du Monument Aux Morts Place Roland de Vaux en pignon des logements de la municipalité.

Rendez-vous à l'automne pour que chacun s'approprie ce nouvel espace !

SALLE DU CONSEIL

Dans la continuité de la rénovation de l'accueil de la mairie, l'équipe municipal a fait le souhait de réhabiliter la salle du conseil.

La salle du conseil reste un lieu important pour une commune. Toutes les décisions collectives d'envergure sont prises en ce lieu.

Après plusieurs décennies où les murs étaient recouverts d'une tapisserie jaune et le sol d'une moquette verte, une rénovation plus contemporaine était plus que nécessaire. Les travaux se sont déroulés durant 6 semaines, depuis fin mai et se sont terminés il y a quelques heures...

L'essentiel des travaux se sont concentrés sur la performance énergétique de la pièce pour un montant d'un peu plus de 27 000€.

Pour des raisons d'unité, l'ensemble du mobilier a été renouvelé auprès de Dactyl Buro Aménagement



UNE NOUVELLE GENDARMERIE

C'est officiel, une gendarmerie sera bien construite à Levet dans ces prochains mois!

Après 3 ans de travail, la municipalité a reçu la validation du Ministre de l'Intérieur le mois dernier. Les prémisses de ce projet remontent au printemps 2022 à la demande du Colonel Haouchine actuellement Général en Nouvelle Calédonie.

L'actuelle gendarmerie, construite en 1974, par la municipalité sous Bernard de Menthon n'est plus adaptée et attrayante pour les familles de gendarmes. Les six militaires sont à l'étroit et la brigade actuelle ne permet pas de recevoir du public de manière optimale.



Plusieurs rencontres avec les services immobiliers de la gendarmerie du Cher ont permis d'identifier le meilleur terrain pour ce projet : Rue Charles VII sur le futur lotissement des Grosses Terres. Egalement, une rencontre avec le Ministre de l'Intérieur en septembre 2022 à Rians aura permis d'éclaircir ce projet, au vu des 200 nouvelles gendarmerie à l'échelon national.

Un projet piloté pour sa partie administrative par Baptiste Tallan et pour sa partie technique par Christian Billot, tous deux maires adjoints auront permis à Mr le Maire et son équipe d'être satisfaits que ce projet trouve une issue favorable après 3 années de travail.

Un investissement fort pour les levetois et le territoire!

CHEMIN PIETONS - ROUTE DE BOURGES

A la demande d'habitants de Soulanguy et afin de faciliter les déplacements piédestres ou encore équestres, la commune a engagé la réalisation d'un chemin piétonnier entre la gendarmerie et la rue du portail allant à Soulanguy. Des travaux supervisés par Victor Gravelet en charge des travaux extérieurs sur la commune et réalisés par IDEEALL PAYSAGE à Bouflou.



L'entreprise levetoise a décaissé 225m sur environ 2m de l'ancien accotement pour placer un géotextile et damer une vingtaine de centimètres de calcaire. Une fois ce chemin piétonnier réalisé, le paysagiste a planté plus de deux cents arbustes dans le cadre de l'opération "si on plantait" porté par Pays Berry Saint-Amandois.

Une belle réalisation qui en appellera d'autres prochainement.

L'ECOLE ELEMENTAIRE

SÉJOUR AU CENTRE DU GUÉ DE FRISE

Du 22 au 25 avril 2025, les élèves du CP, CE1 et CE2 des classes de Mmes Catteau et Charbonnier ont eu la joie de partager une classe découverte au centre Gué de Frise à Arquian en Bourgogne. Au programme : équitation, soins divers apportés aux poneys, visite du chantier médiéval de Guédelon, fabrication de blasons et tuniques pour finir en beauté avec un tournoi de chevalerie. Une expérience inédite et enrichissante rendue possible grâce aux différents partenaires (association Arc-en-Ciel, mairies, parents et participants extérieurs : dons volontaires).



JOURNÉE À PARIS

Le mardi 20 mai les classes de CE2-CM1 et de CM2 ont passé une agréable journée parisienne.

Après un départ à 7h à la gare de Bourges, les élèves se sont rendus à la capitale en train. Deux programmes différents attendaient les Levétois sur place. La découverte du métro a été pour tous un moment qui restera sans nul doute un long moment dans leur mémoire.

Les CM2 ont eu l'opportunité de vivre une visite guidée de l'Assemblée Nationale en compagnie de notre député de circonscription M. Kervran. Ils ont pu poser des questions sur le rôle du député et d'une partie de l'organisation de notre république et contempler l'architecture de ce bâtiment hors du commun. Pour le pique-nique du midi, c'est du pont d'un bateau-mouche que les élèves ont pu contempler les divers monuments de la capitale: une vue incroyable avec un temps radieux. L'après-midi, c'est à la ménagerie du jardin des plantes qu'ils ont découvert de nouvelles espèces, le rôle des zoos pour la conservation des populations animales et la richesse du lieu.



Les CE2-CM1, quant à eux, après avoir marché à partir de la gare d'Austerlitz le long de la Seine, ont visité l'exposition « Mamlouks » au musée du Louvre : une plongée dans un univers méconnu mais très riche, ce sultanat composé d'anciens esclaves dans les années 1250-1517. Ayant travaillé sur le sujet en classe, ils ont été très actifs dans leurs échanges avec la guide qui s'est montrée impressionnée et ravie ! Ensuite direction le jardin des Tuilleries pour un pique-nique bien mérité à l'ombre, puis une grande balade en bateau-mouche pour découvrir à leur tour les principaux monuments de Paris : tour Eiffel, Assemblée Nationale, Grand Palais, Petit Palais, le Louvre, Cathédrale Notre-Dame,... ainsi que les différents ponts sur la Seine. Enfin, découverte du métro parisien pour se rendre à l'atelier des Lumières, une ancienne fonderie dans laquelle sont projetées des œuvres d'art animées sur le sol et tous les murs : la séance du moment était consacrée au Petit Prince de Saint-Exupéry, avec une bande-son passant de la musique classique à M, les enfants en ont pris plein les yeux et les oreilles, et ont pu découvrir l'art de façon ludique !

Un dernier trajet en métro, et c'était déjà l'heure de retrouver les CM2 et de reprendre le train pour rentrer à Bourges, une bien belle journée pleine de souvenirs !

NOUVEAU MATERIEL

La commune a décidé de remplacer son tracteur historique par un nouveau tracteur plus compact et plus maniable : un tracteur de la marque ISEIKI de 23 CV. Doté de différents équipements neufs, ils permettront de désherber les allées piétonnes mécaniquement et de charger tout matériel avec son chargeur, un allié indispensable pour une polyvalence à toute épreuve.

Durant le printemps, plusieurs zones ont été désherbées et d'autres feront l'objet d'essais afin de valoriser les espaces extérieurs de la commune.



EN LEVET LES DECHETS

La cinquième opération « en Levet les déchets » le dimanche 29 septembre a permis de rassembler une vingtaine de levétois de tout âge. En 2024 l'opération a été réalisée conjointement avec l'école élémentaire. Les espaces fermés à la circulation ont été réservées pour les enfants le vendredi 27 septembre pendant que le dimanche suivant le reste des rues de la commune a été nettoyé par les participants du dimanche. Plus de 100 kg de déchets auront été collectés.

La commune remercie tous les participants ainsi que le Smirtom et APRR pour leur aide logistique.

Rendez-vous le 28 septembre prochain pour l'opération 2025 !



UNE VIE, UN ARBRE

Lors des dernières élections municipales, la majorité actuelle s'est engagée à planter chaque année un arbre pour chaque nouveau né de la commune.

En 2024, 7 bébés ont pointé le bout de leur nez.

7 tulipiers de Virginie ont été plantés à la trouée verte par le service technique en collaboration avec le pôle intercommunal de Levet courant mars 2025.

Depuis 2020, ce sont 48 arbres qui auront été plantés à la trouée verte proche de l'entrée se trouvant du côté du centre Guyot.



LEVET EUROPEEN !

Le JC Levetois compte 42 licenciés pour cette saison. On notera un bel engagement des enfants sur les interclubs et départementales. Chez les poussins, deux judokas sont sortis du lot : Robin et Leho qui ont trusté les podiums départementaux ! En cadet, Quentin Alexandre ceinture noire participe au championnat de France Jujitsu ne waza et finit 7ème. La section JJB dynamique et assidue pour sa deuxième année d'existence compte 30 adhérents. Meraki a participé à trois stages nationaux dirigés par des experts à Tours, Blois et Paris.

Sur le plan compétition, le groupe est sorti sur de nombreux Opens nationaux et n'est jamais revenu bredouille.

Cette saison a marqué les premiers pas en compétition pour Axel, Gabin, Lucas, Alexandre.

Cette saison sera marquée par la troisième place de Mathilde Moreau et le titre de Laetitia Bollery au championnat d'Europe à Lisbonne en Janvier. BRAVO A ELLES !

Mais la saison n'était pas encore terminée, il restait le championnat de France en juin dernier qui a aussi été remporté par Mathilde et Laetitia!

L'association souhaite remercier la municipalité qui les a soutenu pour le championnat d'Europe.



NOUVEAUX NÉS, NOUVEAUX ARRIVANTS

Le vendredi 11 octobre 2024 a eu lieu la cérémonie d'accueil des nouveaux nés et des nouveaux arrivants. Une cérémonie qui a réuni les bébés nés en 2024 et les nouveaux arrivants de cette même année. Les parents de 7 bébés ainsi que les nouvelles familles étaient conviés à ce moment d'échange et de convivialité. Chaque famille présente a pu repartir avec un présent offert par la municipalité.



BONNE RETRAITE BÉA!

Ses collègues et le conseil municipal ont souhaité une bonne longue et heureuse retraite à Béatrice Martinat lors d'une sympathique réception en son honneur mardi 15 octobre.

Beatrice née en 1962 a commencé à travailler dès l'âge de 16 ans.

Après avoir fait des ménages chez les médecins, à la pharmacie, dans diverses entreprises ou des particuliers, elle a fait un bref passage dans une biscuiterie de Châteauroux et même un apprentissage dans la vente.

Le clocher de Levet et sa famille lui manquaient, c'est donc en janvier 1997 qu'elle a rejoint le personnel communal. Elle a occupé le poste d'agent technique polyvalent en faisant le ménage mais aussi en préparant et servant les repas de la cantine.

Béatrice a su se faire apprécier de ses collègues par son sourire et sa disponibilité mais aussi des enfants ce qui n'a pas toujours été facile.

Bonne retraite Béa !

